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          Объектом исследования является таможенный контроль, осуществляемый таможенными органами при перемещении товаров посредством железнодорожного транспорта. Цель выпускной квалификационной работы состоит в анализе существующей системы таможенного контроля товаров при их перемещении через таможенную границу ЕАЭС железнодорожным транспортом и разработке предложений по ее совершенствованию.
На основе анализа нормативно – правовых актов была разработана теоретическая модель таможенного контроля. Была проанализирована практическая работа таможенных органов: cовершение таможенных операций при прибытии товаров на таможенную территорию ЕАЭС; процесс таможенного декларирования и выпуска товаров; правила помещения товаров под таможенную процедуру таможенного транзита; процесс взаимодействия таможенных органов и сотрудников железнодорожных станций в пунктах пропуска.
В результате анализа выявлены проблемы, связанные с: несоблюдением сроков проведения таможенных операций; несовершенством таможенного администрирования; применением системы управления рисками.
Были разработаны предложения по совершенствованию выявленных проблем, реализация которых приведет к повышению эффективности таможенного контроля. И по итогам работы представлена усовершенствованная модель деятельности таможенных органов по таможенному контролю товаров, перемещаемых через таможенную границу ЕАЭС железнодорожным транспортом.
        

        
          The object of the study is the customs control carried out by customs authorities when moving goods by rail. The purpose of the final qualifying work is to analyze the existing system of customs control of goods as they move across the customs border of the EAEU by rail and develop proposals for its improvement.
Theoretical model of customs control was developed based on the analysis of legal acts. The stages of the practical work of the customs authorities were analyzed: performance of customs operations upon arrival of goods into the customs territory of the EAEU; process of customs declaration and release of goods; rules for placing goods under the customs procedure of customs transit; interaction process between customs authorities and employees of railway stations at checkpoints.
The analysis revealed problems related to: non-compliance with the terms of the customs operations; imperfection of customs administration; using a risk management system.
Were developed proposals to minimize the identified risks, the implementation of which will lead to an increase in the efficiency of customs control. And according to the results of the work, an improved model of the customs authorities' activities on customs control of goods transported across the customs border of the EAEU by rail is presented.
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